
ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DIRETOR – CD – 17.09.2013
Aos dezessete dias do mês de setembro do ano de dois mil e treze às 08h30minutos, no Salão Nobre do prédio da
Reitoria, reuniu-se extraordinariamente o Conselho Diretor da Universidade Federal de Roraima sob a presidência
do  Magnífica  Reitora,  Dra.  Gioconda  Santos  e  Souza  Martínez,  a  qual  deu  início  à  reunião  pedindo  que  o
Secretária  dos  Conselhos  Superiores,  Sra.  Bruna  Carolina  Silva  Magalhães,  fizesse  a  leitura  da  ordem  dos
trabalhos do dia: 1º item – Apreciação do processo nº 23129.001898/2013-15, que trata do Relatório da execução
orçamentária  da  UFRR referente  ao 1º  semestre  do  exercício  de  2013.  (Apresentação:  Raimundo Aparecido
Pereira da Silva / Pró-Reitor de Planejamento em exercício da UFRR).  Após leitura realizada, a Presidenta deu
início ao 1º  item de pauta,  passando a  palavra ao  Sr.  Raimundo Aparecido para realizar  a apresentação.  O
apresentador disse que elaborou o relatório visando ser o menos técnico possível. O apresentador disse que na
primeira apresentação é possível perceber um gráfico que fornece uma visão geral da execução orçamentária até
junho, demonstrando os valores atualizados pelo orçamento, as despesas empenhas e liquidadas segundo o grupo
de despesa.  Lembrou que até  o dia  30 (trinta)  de junho a  universidade tinha o orçamento atualizado de R$
146.000.000,00 (cento e quarenta e seis milhões de reais), empenhado R$ 86.000.000,00 (oitenta e seis milhões de
reais) e liquidado R$ 53.000.000,00 (cinquenta e três milhões de reais). Lembrou também que o orçamento da
universidade começou com R$ 118.000.000,00 (cento e dezoito milhões de reais), após as emendas esse mesmo
orçamento passou para R$ 135.000.000,00 (cento e trinta e cinco milhões de reais) e, no decorrer desses primeiros
seis meses foram realizadas suplementações no orçamento, basicamente para folha e benefícios e em junho o
orçamento estava em R$ 146.000.000,00 (cento e quarenta e seis milhões de reais). O apresentador afirmou que
no grupo de investimentos a universidade tinha um orçamento autorizado de R$ 30.000.000,00 (trinta milhões de
reais), empenhados R$ 2.160.000,00 (dois milhões, cento e sessenta mil reais) e liquidado 165.000,00 (cento e
sessenta e cinco mil reais). Sobre as despesas correntes, o apresentador disse que a universidade tinha autorização
de R$ 36.000.000,00 (trinta e seis milhões de reais), empenhados R$ 19.000.000,00 (dezenove milhões de reais) e
liquidados R$ 9.000.000,00 (nove milhões de reais). A Presidenta informou que a emenda de bancada está dentro
da despesa autorizada de R$ 36.000.000,00 e explicou que essa emenda de bancada foi  uma emenda de R$
15.000.000,00  (quinze  milhões  de  reais),  de  autoria  do  Senador  Mozarildo  Cavalcante,  de  R$700.000,00
(setecentos mil reais) da Senadora Ângela Portela e do Deputado Federal Raul Lima de R$ 250.000,00 (duzentos
e cinquenta mil  reais) e lembrou que para executar essas emendas faz-se necessária a liberação do Governo
Federal,  explicou também que essa emenda de R$ 15.000.000,00 tinha sido colocada especificamente para o
Hospital  Universitário.  Foi  apresentada a  rubrica 2032 (dois  mil  e  trinta  e  dois)  que é  referente  a  Educação
Superior, tratando da graduação, pós – graduação, ensino, pesquisa e extensão que é considerado um dos maiores
valores (receitas) recebidos pela UFRR. O apresentador explicou que a maior parte do orçamento é utilizado com
o pagamento de pessoal. Abordou também que as ações (códigos referentes a planilha de execução da despesa
para ação, demonstrando os valores autorizados pelo orçamento, as despesas empenhadas, os valores pagos e o
percentual empenhado em relação ao autorizado.  O Sr. Nilson Valente lembrou em relação a ação da graduação,
que existem metas a serem cumpridas, então sugeriu que houvesse um detalhamento maior sobre essas ações. Em
resposta, a Presidenta disse que já solicitou à Pró-Reitoria de Planejamento – PROPLAN, que para a aprovação de
contas seja viabilizada uma peça a parte visando esmiuçar/detalhar as ações contidas nas grandes áreas. O Sr.
Nilson Valente disse que atende em parte, porém a intenção é verificar por exemplo, se um recurso poderia ser
direcionado para a compra de um material ao invés de concluir uma cobertura de um prédio, etc. O Sr. Francisco
Carmozildo sugeriu datação atualizada e datação executiva que fossem realocadas os quadros de detalhamento
para  facilitar  a  análise  comparativa  dos  valores.  Apresentação  realizada,  a  Presidenta  questionou  se  alguém
desejava realizar alguma contribuição. Como não houveram maiores questionamentos, a Presidenta abriu regime
de votação onde obteve-se aprovação unanime com 5 (cinco) votos favoráveis. Em seguida, nada mais havendo a
tratar, a Presidenta agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às 10h30min, onde eu Juniarlis de
Sousa Brito, Estagiário da Secretaria dos Conselhos Superiores da UFRR, lavrei a presente ata, que depois de lida
e aprovada será assinada por mim e pelos demais membros presentes:

Profa. Gioconda Santos e Souza Martínez_

Sr. Nilson Valente Guimarães_

Sr. Francisco Carmozildo H. Araújo_

Sra. Selmar de Souza Almeida Levino_

Sra. Layonize Felix Correia da Silva_

Sra. Elisa Hatsue Brito Yoshihara_

Sec. Da SCS. Bruna Carolina Silva Magalhães_

Est. Da SCS. Juniarlis de Sousa Brito_
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